

Pension de Famille L'Horizon

Puis *Hôtel L'Horizon*

20-22, rue du Sémaphore et impasse du Beausite

C'est sur la presqu'île de l'Isle surplombant le port et la plage de la Mare que quelques villas sont construites au début du XXe siècle. L'une d'entre elles est transformée en *pension de famille L'Horizon*, donnant sur la rue du Sémaphore, bâtie essentiellement en pierre de schistes mais aussi en moellons, la couverture est en ardoise avec un rez-de-chaussée et 3 étages.

Le bâtiment sera agrandi, prolongé vers l'arrière, le long de ce qui deviendra l'impasse du Beausite, en schiste pour le 1er niveau puis en parpaings aux étages supérieurs.



Anne-Marie Poifil et son mari M. Weishault, militaire de carrière, acquièrent *la pension de famille L'Horizon* et l'exploitent jusqu'en 1947. Leur fille Marthe, mariée avec Antoine Businelli, hérite des murs mais n'assure pas le fonctionnement.

Adrien et Emilienne Dubois, commerçants parisiens, l'exploitent déjà en 1939 durant la saison estivale.

SA TABLE
SA CAVE
SON BAR
ET SES
SPECIALITES

HOTEL DE L'HORIZON

22, rue du Sémaphore Tél. : 41.00.46
Parking pour voitures SAINT-CAST-ISLE

La pension de famille est réquisitionnée en 1940 par les Allemands qui s'en seraient servis de prison.

En 1946, lors du retour des propriétaires, elle est en mauvais état; « il a fallu aller récurer la batterie de cuisine avec le sable à la plage de la Mare »!

L'activité hôtelière ne reprend vraiment qu'en 1947.



Marthe Weishault
Vesope, nom d'emprunt de sécurité



publicité de 1932

Pension de Famille L'Horizon

La pension de famille L'Horizon est classée en 4ème catégorie en 1932 et 1938. Les chambres confortables proposées sont au nombre de 18, bénéficiant chacune d'un lavabo, avec eau froide et chaude et pour certaines une vue sur mer. La pension complète est de 30Fr en 1932. C'est un lieu très réputé pour la qualité des prestations et la convivialité qui existe entre les clients fidèles. Des liens se créent notamment avec les pêcheurs qui viennent vendre le produit de la pêche, poissons, crustacés.



l'entrée du bar située sous la salle de restaurant et la terrasse



Pour découvrir les alentours, des locations de voitures sont proposées.

L'activité hôtelière cesse dans les années 70.

Les murs sont achetés par Georges Hamon aux descendants de Marthe Businelli-Weishault qui en sont propriétaires depuis 1959.

L'ensemble est revendu en 10 appartements en janvier 1980

